

DENUNCIA Y AYUDA



ESPIRITU SOLIDARIO.-

Otra vez la Teletón sobrepasó la meta. Pero más allá del dinero reunido, hay que destacar el espíritu solidario que se observa en cada rincón del país. Una dinámica que no sería posible por el interés de los niños. Tanto en sus casas como en los centros educativos, se la juegan por juntar cada peso. Así quedó reflejado en Chiloé con las múltiples donaciones, como la realizada por los alumnos del Colegio Chovi San Juan de la comuna de Dalcahue. Felicitar a todos por esta energía y es de esperar que se replique con la misma fuerza en las Jornadas por la Rehabilitación de Chiloé.